



Política

El Congreso le responde al presidente por llamar a una "confrontación civil"

5áb, 03/02/2024 - 11:03

El presidente del Senado, Iván Name, a través de una carta a la opinión pública, mostró su desacuerdo con el presidente Petro por las declaraciones que dio sobre la Fiscalía General de la Nación.



Créditos: Presidencia

Fue noticia la denuncia del presidente Gustavo Petro por medio de su cuenta de "X", sobre una "ruptura constitucional" en la Fiscalía y Procuraduría debido según él, a los último hechos donde se le ha suspendido su canciller Álvaro Leyva y se pretende de acuerdo al mandatario, "procesar penalmente al presidente de Ecopetrol y al superintendente de servicios públicos por haber sido presidente del partido Colombia Humana".

En este largo escrito, hizo una larga exposición de motivos e **instó nuevamente a la ciudadanía simpatizante de su proyecto a movilizarse** en defensa de su administración ante lo que denunció como una "toma mafiosa" que buscaría enlodarlo a él **y** a sus funcionarios más cercanos.





Este anuncio del jefe de Estado, hizo que el presidente del Senado, Iván Name, se refiriera al escrito como un llamado a la "confrontación civil". A través de un comunicado a la opinión pública, Name se "mostró sorprendido por la declaración del señor presidente de la República".

Pidió que estas diferencias que tiene el presidente, se deban resolver mediante los mecanismos democráticos y el diálogo.

Este es el comunicado:

Comunicado a la opinión pública:

Todas las expresiones y denuncias en relación con las interpretaciones de los hechos judiciales o políticos que se registran en nuestro país son válidas y necesarias dentro de

Sin embargo, la respuesta no puede ser el llamado al quebrantamiento de la institucionalidad como mecanismo para resolver nuestros conflictos.

Todo desafio nuestras instituciones democráticas debe ser repudiado dentro del marco de la Constitución y la ley.

Como presidente del Senado me declaro sorprendido por la declaración del señor presidente de la República sugiriendo un llamado a la confrontación civil.

Son los espacios democráticos y del diálogo los que deben prevalecer para el entendimiento y el trámite de nuestras diferencias.

> IVÁN LEONIDAS NAME VÁSQUEZ Presidente del Congreso de la República

Créditos: Senado de la República

Restará esperar en que termina esta fuerte confrontación del presidente de la República, con la rama judicial del país. Es importante señalar que el próximo 13 de febrero, Francisco Barbosa, actual fiscal general de la nación, terminará su periodo; no obstante, aún la Corte Suprema de Justicia aún no define dentro de la terna enviada por el mandatario, quien sustituirá a Barbosa.

Congreso de la República Gustavo Petro

Siga a KIENYKE en Google News



Siga nuestro canal de WhatsApp



Más KienyKe

Marketing +

JetSmart: Descuentos del 20 al 35% en vuelos locales e internacionales



La aerolínea, que empezará operación en marzo de 2024, sigue sorprendiendo con grandes descuentos en sus rutas.

Entretenimiento

¿Famosa exparticipante de nuestra tele está embarazada?



Mundo

Milicia iraquí afirma que responderá a los bombardeos de represalia de EE.UU.



Al Nujaba, considerado grupo terrorista por Washington, afirmó que guarda "sorpresas que harán enojar al enemigo" y cuyo objetivo es forzar la salida de las tropas estadounidenses de Irak.

Política

María José Pizarro a Barbosa: "¿Está usted utilizando la Fiscalía para tumbar al presidente?"



La noticia podría confirmarse en los próximos días, ¿Cuáles son las pistas del embarazo? La senadora del Pacto Histórico, lanzó fuertes acusaciones sobre el actuar de la Fiscalía, sobre lo que sería según ella, "una destrucción de las instituciones".

Kien Opina



Sáb, 03/02/2024 - 09:35 **Veinticinco años de chavismo**Por: Juan Restreno



Sab, 03/02/2024 - 09:00

Ceses al fuego aumentan la violencia

Por: Paloma Valencia



Vie, 02/02/2024 - 09:00

De fracaso en fracaso y nada pasa

Por: Esteban Jaramillo



Vie, 02/02/2024 - 08:45 **La doctrina de la espada**Por: Jimmy Bedoya

